

広報 市政 はこだて

函館市ホームページ
ツイッター
市政広報テレビ番組
市政広報ラジオ番組

[http://www.city.hakodate.hokkaido.jp/
@Hakodate_PR](http://www.city.hakodate.hokkaido.jp/@Hakodate_PR)で市政情報を配信中です。
STV 毎週土曜日11:54
HBC 月～金曜日10:50
FMいるか 月～金曜日8:20、17:40の2回

■今月の主な内容

28年度決算のあらまし・・・・・・・・・・2・3P
第22回函館市都市景観賞決定・・・・・・・・・・4P
はこだて男女共同参画フォーラム2017・・・・5P
がん検診を受診しましょう・・・・・・・・・・6P
弾道ミサイル発射時の行動・・・・・・・・・・6P
市営・道営住宅の入居者募集・・・・・・・・・・7P
若い世代の皆さんへ 政治や選挙に関心を！ 7P

10 平成 29 年
2017
No. 943

災害緊急情報やJアラート情報を配信 函館市 ANSIN メール
消防や災害など緊急性の高い安心安全情報や市政情報を電子メールで配信しています。
hkd-ansin@kmel.jpへ空メールを送信または右のQRコードで配信登録できます。



白熱のレースに歓声のツール・ド・北海道

9月8日から10日まで、国際自転車競技連合公認の自転車ロードレース「ツール・ド・北海道2017」が開催されました。

1987年から毎年北海道内で行われているこのレースは、今年7年ぶりに道南地域での開催となりました。中でも、8日、10日は、函館競輪場前をスタートし、教育大通から赤川函館線へと続くコースや、亀尾町、鉄山町を抜け、女那川町、小安町を通過して漁火通を疾走し、函館山登山道を駆け上って山頂でフィニッシュするコースを、国内外から集結した20チーム、約100人の選手たちが走破しました。チームプレイによる緻密な作戦

展開や、平均時速40キロ以上となる迫力ある白熱したレースシーンに、集まった観客は盛んな歓声を送っていました。

また、10日は一般参加が可能な市民ロードレースも行われ、市内をはじめ各地から参加した約500人の皆さんが函館の街を駆け抜けました。

さわやかな秋の風が感じられ、スポーツをするにも見るにも適した季節になってきました。10月9日の「体育の日」には、市のスポーツ施設を無料で開放(4ページ参照)します。スポーツで心地よい汗を流してみませんか。